

## Avanza elección de los comités locales del PAN

---

GERARDO GARCÍA

---

Anuar Azar Figueroa, presidente del PAN estatal reconoció que, de los 92 municipios más grandes en la entidad, casi 50 por ciento renovó sus dirigencias de manera democrática y transparente.

El domingo Toluca, Metepec, Nicolás Romero, Atizapán, Naucalpan, Tlalnepantla, Ixtapaluca y Cuautitlán Izcalli, entre otros realizaron sus elecciones.

El próximo fin de semana, el otro paquete de ayuntamientos renovará sus dirigencias, entre los que destacan Nezahualcóyotl y Ecatepec.

En 33 municipios pequeños no será por elección, porque no se alcanzó lo mínimo de militancia y ahí se nombrarán delegaciones o comisiones organizadoras, según sea el caso.

"Solo hay que revisar cómo está el corte del padrón de los municipios; los que tienen más de 40 militantes pueden tener comité; más de 40, delegación y menos de 20, Comisión organizadora", dijo Azar Figueroa.

Comentó que las renovaciones democráticas han sido exitosas, "en muchos de ellos hubo planillas de unidad, lo cual celebramos, porque hubo un profundo diálogo y las diferentes fuerzas políticas representadas en los municipios lograron construir un acuerdo".

Consideró que fue una jornada democrática, transparente, que los pone listos para las contiendas y batallas que vengan.

Reconoció que antes se caracterizaban por los pleitos en las diferentes planillas, pero se han esforzado porque se vaya transitando por una vía de unidad y congruencia.

---



*En 33 localidades  
se nombrarán  
delegaciones  
o comisiones  
organizadoras*

## Es necesario aterrizar una alianza ganadora: EVV

Pese a que hay una separación a nivel nacional de las dirigencias del **PRI; PAN y PRD**, en el estado los dirigentes aseguran que se debe llegar a un acuerdo, como lo mencionó Enrique Vargas del Villar, quien dijo que **"la oposición no debe desquebrajarse ni desunirse; no lo debemos hacer"**.

*"Yo confío en que en los próximos días podremos tener un entendimiento de los partidos políticos para las elecciones del 2023*

*del Estado de México y Coahuila, nosotros les estaremos informando. Entre las dirigencias sí ha habido pláticas y entre nosotros también hemos estado hablando con los dirigentes. Para ir solos, no lo veo así, se tiene que hacer una alianza, una alianza ganadora, una sólida para el 2023. Hay que esperar, yo creo que no se va a romper"*. Señaló el aspirante a encabezar la alianza por México.

